

Comunicado de prensa

**GRUPO CORPORATIVO CAJA NAVARRA ESTUDIA LA SOLICITUD DE
UNA CONVOCATORIA URGENTE Y EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA
GENERAL DE ACCIONISTAS DE AZKOYEN**

Grupo Corporativo, entidad del Grupo Caja Navarra, en su condición de accionista de Azkoyen SA y ante la gravedad de la situación planteada en la compañía por causas absolutamente ajenas al Grupo Corporativo quiere manifestar:

1º Que lamenta haberse visto obligado a la dimisión como consejero de Azkoyen en defensa no sólo del interés de la compañía y de sus socios, sino también en defensa de intereses generales ante la ya conocida posición de su presidente y otros dos consejeros en relación con los hechos objeto de investigación policial.

2º Que nuevamente manifiesta, al igual que otros accionistas con participaciones significativas en la compañía, su plena confianza en los empleados y directivos de Azkoyen y en su capacidad para mantener con absoluta normalidad el desarrollo de las actividades de Azkoyen en todos sus sectores.

3º Que Grupo Corporativo reitera que mantendrá su actual participación del 9,59% en Azkoyen y que impulsará desde dicha participación todas las medidas que sean necesarias para asegurar la credibilidad y confianza de los accionistas y mercados, así como de clientes y proveedores en los órganos de gestión de la compañía y, particularmente, de su consejo de administración.

4º Que a este respecto, Grupo Corporativo está estudiando, por si fuese necesario, solicitar la convocatoria urgente y extraordinaria de la junta general de accionistas de Azkoyen para trasladar a la misma la reconfiguración de sus órganos de administración y en particular del consejo de administración y de sus comités, según las normas más estrictas de Buen Gobierno, así como para que se dé a los accionistas toda la información de que se disponga en relación con los hechos que han motivado la presente situación y se acuerden, a su vez, por el órgano soberano de la sociedad, las medidas necesarias para restablecer la absoluta normalidad en el funcionamiento de la sociedad y su credibilidad ante los mercados.

Javier Arregui Celaya
Secretario del Consejo de Administración del Grupo Corporativo
Empresarial de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Navarra SA

Pamplona, 20 de marzo de 2004